

Safrina Muchtar
contoh@cvmaker.co.id
+628123 4567 890

Bogor, 11 Januari 2024

Perihal: Lamaran Kerja Perawat Pendukung

Kepada Manajer Perekrutan,

Saya tertarik dengan lowongan kerja untuk mengisi posisi Perawat Pendukung yang diiklankan. Dengan pengalaman lebih dari lima tahun sebagai Pekerja Dukungan yang penuh kasih sayang, saya ingin sekali memberikan perpaduan unik antara keahlian klinis, keterampilan antarpribadi, dan komitmen saya terhadap perawatan personal untuk berkontribusi terhadap kesejahteraan klien Anda.

Sepanjang karier, saya secara konsisten menunjukkan dedikasi yang mendalam untuk memberikan dukungan yang komprehensif kepada anak-anak, dewasa muda, dan orang dewasa. Pengalaman langsung saya meliputi pemberian bantuan klinis, fisik, dan emosional kepada individu, memastikan kenyamanan mereka, dan menumbuhkan lingkungan yang positif untuk pertumbuhan serta perkembangan mereka.

Salah satu kekuatan utama saya adalah membangun dan memelihara hubungan jangka panjang dengan pasien dan anggota komunitas. Saya bangga dengan kemampuan saya untuk terhubung dengan individu pada tingkat personal, menumbuhkan kepercayaan dan pemahaman yang melampaui tingkat perawatan dasar. Pendekatan ini tak hanya memunculkan hasil yang lebih baik bagi pasien, namun juga berkontribusi terhadap rasa kebersamaan dan dukungan dalam organisasi tempat saya bekerja, seperti PMI, Mitra Sehat, dan Yayasan Kasih Ibu.

Selain keterampilan klinis, saya ahli dalam mengoordinasikan tugas operasional dan berkolaborasi dengan rekan kerja untuk mengembangkan dan menerapkan rencana perawatan yang efektif. Saya memahami pentingnya kerja sama tim dalam menciptakan pendekatan holistik dan khusus untuk perawatan pasien. Kemampuan saya untuk berkomunikasi dan berkolaborasi lintas disiplin ilmu secara konsisten menghasilkan keberhasilan penerapan strategi perawatan yang memprioritaskan kesejahteraan mereka yang berada dalam perawatan saya.

Saya senang dengan kesempatan untuk membawa keahlian saya ke BetterCare dan berkontribusi pada standar perawatan tinggi yang menjadi ciri khas organisasi Bapak/Ibu. Saya yakin bahwa hasrat saya untuk mendukung orang lain, ditambah dengan rekam jejak saya yang terbukti dalam memberikan perawatan yang luar biasa, akan selaras dengan nilai-nilai organisasi Bapak/Ibu.

Terima kasih telah mempertimbangkan lamaran saya. Saya menantikan kemungkinan untuk membahas bagaimana keterampilan dan pengalaman saya dapat berkontribusi pada keberhasilan tim secara langsung.

Dengan hormat,

Safrina Muchtar